

035
ADDITIF 1 N° /A/MINTP/DP PACRI-VR/SPM/APM/2024
A L'AVIS DE DEMANDE DE COTATIONS

N°005/ADC/MINTP/DPPACRI-VR/CSPM-PFC/APM/2025 DU 22 JANVIER 2025
POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES
ET BUREAUTIQUES A L'UNITE DE COORDINATION DU PROJET D'AMELIORATION
DE LA CONNECTIVITE, LA RESILIENCE ET L'INCLUSION LE LONG DU CORRIDOR
MORA-DABANGA-KOUSSERI (PACRI-MDK)

Le Ministre des Travaux Publics apporte les modifications ci-après à l'Avis de Demande de Cotations ci-dessus référencé, ainsi qu'il suit :

Références de l'ADC et de la DC	AU LIEU DE :	LIRE PLUTOT :												
9- Soumission et ouverture des Cotations	a- Les cotations doivent être soumises par dépôt physique en neuf (09) exemplaires (dont un (01) original et huit (08) copies y compris la copie numérique) à l'adresse ci-dessous indiquée au plus tard le 19 FEV 2025 à 11 HEURES et portant la mention : « AVIS DE DEMANDE DE COTATIONS NO : 005/ADC/MINTP/DPPACRI-VR/CSPM-PFC/APM/2025 DU 22 JANVIER 2025 POUR LA FOURNITURE ET INSTALLATION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES ET BUREAUTIQUES POUR L'UGP PACRI MINTP » « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »	a- Les cotations doivent être soumises par dépôt physique en neuf (09) exemplaires (dont un (01) original et huit (08) copies y compris la copie numérique) à l'adresse ci-dessous indiquée au plus tard le <u>28 FEV 2025</u> à 11 HEURES et portant la mention : « AVIS DE DEMANDE DE COTATIONS NO : 005/ADC/MINTP/DPPACRI-VR/CSPM-PFC/APM/2025 DU 22 JANVIER 2025 POUR LA FOURNITURE ET INSTALLATION DES EQUIPEMENTS INFORMATIQUES ET BUREAUTIQUES POUR L'UGP PACRI MINTP » « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »												
1.3 Spécifications techniques 1.3.1 « Résumé des Spécifications Techniques ».	<table border="1"> <thead> <tr> <th>N°</th><th>Description détaillée de l'article</th><th>Quantité</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td>03</td><td>Imprimante Multifonction</td><td>08</td></tr> </tbody> </table>	N°	Description détaillée de l'article	Quantité	03	Imprimante Multifonction	08	<table border="1"> <thead> <tr> <th>N°</th><th>Description détaillée de l'article</th><th>Quantité</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td>03</td><td>Imprimante Multifonction de grande capacité</td><td>02</td></tr> </tbody> </table>	N°	Description détaillée de l'article	Quantité	03	Imprimante Multifonction de grande capacité	02
N°	Description détaillée de l'article	Quantité												
03	Imprimante Multifonction	08												
N°	Description détaillée de l'article	Quantité												
03	Imprimante Multifonction de grande capacité	02												

Fait à Yaoundé, le 19 FEV 2025

Le Ministre des Travaux Publics,
Maître d'Ouvrage



Emmanuel NGAMOU D.

ADDENDUM 1 No. 055 /A/ MINTP/DP.PACRI-VR/SPM/APM/2024

REQUEST FOR QUOTATIONS

No. 005/ADC/MINTP/DPPACRI-VR/CSPM-PFC/APM/2025 OF 22 JANUARY 2025 FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF COMPUTER AND OFFICE AUTOMATION EQUIPMENT TO THE MANAGEMENT UNIT OF THE PROJECT TO IMPROVE CONNECTIVITY, RESILIENCE AND INCLUSION ALONG THE MORA-DABANGA-KOUSSERI ROAD CORRIDOR (PACRI-MDK)

The Minister of Public Works hereby amends the above-referenced Request for Quotations, as follows:

RFQ Notice and RFQ references	RATHER THAN:	READ:												
9- Submission and opening of Quotations	a- Quotations must be submitted physically in nonuplicate (9), including one (1) original and eight (8) copies and the soft copy to the address indicated below no later than 19 FEB 2025 at 11 a.m. They shall bear the following: "REQUEST FOR QUOTATIONS No. 005/ADC/MINTP/DPPACRI-VR/CSPM-PFC/APM/2025 OF 22 JANUARY 2025 FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF COMPUTER AND OFFICE AUTOMATION EQUIPMENT FOR UGP PACRI MINTP" "TO BE OPENED ONLY AT THE BID OPENING SESSION"	a- Quotations must be submitted physically in nonuplicate (9), including one (1) original and eight (8) copies and the soft copy to the address indicated below no later than <u>28 FEB 2025</u> at 11 a.m. They shall bear the following: "REQUEST FOR QUOTATIONS No. 005/ADC/MINTP/DPPACRI-VR/CSPM-PFC/APM/2025 OF 22 JANUARY 2025 FOR THE SUPPLY AND INSTALLATION OF COMPUTER AND OFFICE AUTOMATION EQUIPMENT FOR UGP PACRI MINTP" "TO BE OPENED ONLY AT THE BID OPENING SESSION"												
1.3 Technical Specifications 1.3.1 "Summary of Technical Specifications"	<table border="1"> <thead> <tr> <th>No.</th><th>Detailed Description of the Article</th><th>Quantity</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td>3</td><td>Multi-purpose printer</td><td>8</td></tr> </tbody> </table>	No.	Detailed Description of the Article	Quantity	3	Multi-purpose printer	8	<table border="1"> <thead> <tr> <th>No.</th><th>Detailed description of the article</th><th>Quantity</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td>3</td><td>High-capacity multi-purpose printer</td><td>2</td></tr> </tbody> </table>	No.	Detailed description of the article	Quantity	3	High-capacity multi-purpose printer	2
No.	Detailed Description of the Article	Quantity												
3	Multi-purpose printer	8												
No.	Detailed description of the article	Quantity												
3	High-capacity multi-purpose printer	2												

Done in Yaounde, on 19 FEB 2025

The Minister of Public Works,



Samuel NGANOU D.